

Monika Scholz

CSU-Fraktion im BA 18

Lautsprecheranlage an der Tramhaltestelle Menterschwaige

Der Bezirksausschuss möge beschließen, dass die Lautsprecheranlage überprüft und auch anders angeordnet wird.

Bei Meldungen der MVG und dem ständigen Straßenverkehr von Grünwald und nach Grünwald und der damit einhergehenden Lärmbelästigung kann man kein Wort verstehen.

Ein Lautsprecher muss im Wartehäuschen angebracht werden. Es gibt in der Stadt bei verschiedenen Wartehallen Lautsprecher direkt in der Wartehalle.

gez. Monika Scholz